

C'est là le premier et le plus nécessaire des *Apostolats* ; c'est là la mise en pratique de l'*esprit de famille* qui doit exister entre Jésus et nous ; entre le *père* et ses *enfants*, entre le *Chef* et les *membres* : les enfants doivent être intimement unis au Père, les membres au Chef, comme les sarments à la vigne et les branches à l'arbre.

2° Cependant ce premier Apostolat n'est pas le seul que le divin Maître nous invite à exercer de concert avec lui : " cette union de nos prières aux prières de son Cœur ne suffit pas pour rassasier la soif qui le tourmente, et ne lui offre pas tout le concours qu'il attend de nous pour répandre sur la terre les bénédictions dont son Cœur est la source : il lui faut encore l'exercice du zèle par l'action ; " il n'est pas suffisant que le feu sacré, que Jésus est venu apporter sur la terre, brûle dans nos propres cœurs, il faut encore que ce feu soit répandu partout ; il faut que des apôtres généreux en promènent la torche ardente dans les villes et les campagnes ; non seulement dans les églises par la prédication mais dans les maisons particulières, dans les plus pauvres chaumières, par les pieuses conversations, par la propagande active de *zélateurs* et de *zélatrices dévoués*.

" Et n'est-il pas bien juste que parmi ceux à qui JÉSUS-CHRIST a donné son Cœur sans réserve, il y ait des âmes qui éprouvent le besoin de se donner entièrement à leur tour ; de s'unir au Cœur de Jésus, non seulement par leurs *désirs*, mais par leurs *travaux* ; de s'associer à son divin Apostolat, non seulement par leur *intercession auprès de Dieu*, mais encore par leur *action auprès des hommes* : enfin, d'être vraiment, selon toute l'étendue du mot, les *Apôtres du Cœur de Jésus*."

Grâce à Dieu, ces âmes existent : nous les comptons par milliers en Canada. A peine ont-elles connu cette grande Ligue du Cœur de Jésus, qui répond à leurs aspirations les plus intimes, qu'elles se consacrent à sa propagation avec un dévouement qui peut seul expliquer la rapidité de sa diffusion.

" Les *Zélateurs* et les *Zélatrices du Cœur de Jésus* forment donc, dans le sein de la Ligue, un bataillon d'élite, armé de toutes pièces, et animé de l'unique ambition de réaliser, dans toute leur plénitude, les *désirs du cœur de leur Dieu*."